

Vídeo: La huella de un santo (Andalucía)

Para conmemorar la festividad de san Josemaría el próximo 26 de junio, continuamos con la presentación de una serie de vídeos que resumen las reuniones que San Josemaría mantuvo con personas variadas de distintos países de Europa y América entre los años 1972 y 1975.

17/06/2020

En el siguiente enlace **La huella de un santo (Andalucía)**, puede ver el vídeo reportaje.

Del 6 al 13 de noviembre de 1972 permaneció en Andalucía. En este reportaje se recogen algunas de sus intervenciones en Sevilla y Jerez.

Esta serie trasmite el contenido y el ambiente de aquellos días, con sus intervenciones directas y el testimonio actual de algunos testigos presenciales. Desde la semana pasada y en las siguientes, se proyectarán reportajes de esta serie filmados en Madrid, Argentina, Andalucía y Perú.
